

Begründung:

Mit Beschluss des Stadtrates vom 26.05.2004 wurde das Rechnungsprüfungsamt erstmals beauftragt, die ordnungsgemäße Verwendung der Fraktionsgelder zu prüfen.

Die Ergebnisse der Verwendungsnachweisprüfungen für das Haushaltsjahr 2010 werden im Prüfbericht vom 18.04.2011 zusammengefasst.

Die Grundlage für den Prüfbericht bildeten die Einzelprüfungsnachweise der im Stadtrat gebildeten Fraktionen nebst Stellungnahmen.

Die Prüfungsergebnisse fließen in die Schlussberichterstattung 2010 mit ein.

Kenntnisnahme